

Münster

Web-Seiten aufgefrischt

[26.10.2022] Mehr Überblick und eine modernere Optik will die Stadt Münster ihren Website-Besuchern bieten. Entsprechend hat das Amt für Kommunikation die städtischen Internet-Seiten überarbeitet. Es ist der Auftakt für einen umfassenden Relaunch.

In neuem Gewand präsentiert sich jetzt die Stadt Münster im Internet. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, sollte die Umgestaltung ihrer Website nicht nur für eine modernere Optik, sondern auch für mehr Überblick sorgen. Entsprechend seien die Inhalte des Online-Portals nun thematisch sortiert und bieten mehr Möglichkeiten zur Orientierung. Die neue Startseite ist geprägt von einem großformatigen Aufmacherbild, das ein aktuelles Thema in den Vordergrund stellt. Darunter folgen die laut Münster wichtigsten Nachrichten des Tages sowie weitere Informationen und Services. Hinter der Startseite ist das Informationsangebot der Stadt in vier Rubriken gegliedert. Diese Seiten bieten den Nutzenden einen thematischen Zugang etwa zu Beratungsdiensten.

„Im Kern haben wir versucht, die bislang eher lexikalische Darstellung um eine Präsentation aus der Sicht der Nutzer zu erweitern“, sagt Thomas Reisener, Leiter des Amtes für Kommunikation. Oberbürgermeister Markus Lewe ergänzt: „Das Amt für Kommunikation hat die Seiten mit Unterstützung des IT-Dienstleisters citeq zu einem Auftritt mit Magazin-Charakter entwickelt, der den heutigen Sehgewohnheiten entspricht. Das ist gelungen, ohne dafür zusätzliches Personal oder Finanzmittel in Anspruch zu nehmen.“

Bemerkenswert sei dieser Einsatz auch vor dem Hintergrund der Serie an Großthemen wie der Corona- oder der Energiekrise, die das Kommunikationsamt seit über zwei Jahren nahezu durchgehend herausfordern. „Trotz dieser schwierigen Rahmenbedingungen ist dem Amt das fachliche und organisatorische Kunststück gelungen, den Web-Auftritt der Stadt spürbar aufzuwerten“, lobt der OB. Der neue thematische Zugang im Portal soll ein erster Schritt für einen umfassenden Relaunch sein, kündigt die Stadt an. In dessen Rahmen werde das Kommunikationsamt den Web-Auftritt mittelfristig von Grund auf neu gestalten. Konstruktive Kritik sei erwünscht. Das Kommunikationsamt bittet um entsprechende E-Mails an die Adresse online-redaktion@stadt-muenster.de.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Münster